

Canciller de EU descarta algún Plan Baker para CA

Washington, Marzo 21 (AP). El Secretario de Estado, James A. Baker, desmintió tajantemente que hubiera algún Plan Baker para la solución de los conflictos en la América Central.

La representante Olympia J. Snowe preguntó a Baker en el curso de una audiencia "si quisiera darnos algunos detalles del secreto Plan Baker para Nicaragua". "No tenemos un plan secreto", respondió Baker.

Baker dijo que "hemos estado hablando con los legisladores de ambos bandos en la búsqueda de un acuerdo bipartidista, de un enfoque unificado que cuente con el apoyo de las democracias centroamericanas. Ello no quiere decir que no tengamos algunas diferencias con respecto a algunos asuntos. Lo que quiero destacar es nuestro verdadero interés de que el plan de paz funcione bien".

—Pasa a la página 15—



PRIMERA NOVELA. París, marzo 21 (AP-Cablefoto) La actriz británica Joan Collins, protagonista estrella de la serie de la televisión norteamericana "Dinastía", muestra un ejemplar de su primera novela titulada: "Saga". Revela muchos detalles de su vida artística y privada.

México sugiere ofensiva de OEA por la paz en CA

Washington, marzo 21 (AP). El canciller mexicano, Fernando Solanas, dijo hoy que los miembros de la Organización de Estados Americanos (OEA) deben "lanzar una ofensiva conjunta" para facilitar el cumplimiento

de los acuerdos de paz en Centroamérica.

"Antes no era factible", dijo Solanas. "Después puede ser demasiado tarde".

Solanas hizo esas declaraciones en una sesión —Pasa a la página 34—

C. Rica pide 81 millones de Dls. para refugiados

San José, marzo 21 (DPA). El gobierno de Costa Rica pide a la comunidad internacional 81 millones de dólares para atender a los refugiados, según declaró el ministro de la Presidencia de este país, Rodrigo

Arias.

La petición la hará Costa Rica en la próxima conferencia mundial sobre refugiados a realizarse en ciudad de Guatemala en abril próximo. El Ministro explicó que —Pasa a la página 50—

18 muertos al estrellarse Boeing en barrio brasileño

Sao Paulo, marzo 21 (Reuter). Como mínimo 18 personas murieron cuando un Boeing 707 de carga se estrelló contra viviendas de una barriada pobre a unos dos kilómetros del Aeropuerto Internacional de Sao

Paulo, dijeron médicos en la escena del hecho.

Los médicos dijeron que los tres tripulantes del avión y al menos 15 personas en tierra murieron en el accidente, y que docenas más resultaron heridas. —Pasa a la página 23—

EU defiende ante BID su Plan Brady

Amsterdam, Marzo 21 (DPA). Estados Unidos defendió hoy en la asamblea anual del Banco Interamericano de Desarrollo (BID), en Amsterdam, el plan del Secretario de Finanzas Nicholas Brady ideado para acelerar la reducción de la deuda del Tercer Mundo.

latinoamericanos presentes en Amsterdam evaluaron de forma generalmente positiva, no exenta de reservas, centro hoy la atención de la asamblea del BID, que termina mañana en la capital holandesa.

El vice-secretario de Finanzas norteamericano, David C. Mullford, a —Pasa a la página 23—

Confuso panorama político boliviano antes de comicios

La Paz, marzo 21 (AP). El panorama político boliviano se hizo hoy confuso, a 45 días de los comicios generales, tras la renuncia de un candidato presidencial y las discrepancias internas que afectan a algunos partidos políticos luego del cierre de los registros electorales.

Max Fernández, un controvertido empresario que incursionó en la política como candidato presidencial por la Fa-

—Pasa a la página 25—



COLOMBIANO. Amsterdam, Marzo 21 (Reuter). Luis Fernando Alarcón, de Colombia, pronuncia su discurso ante la Reunión Anual del Banco Interamericano de Desarrollo.

La Banca acreedora reanuda contactos con régimen de Perú

Amsterdam, Marzo 21 (Reuter). Representantes de la banca comercial acreedora se reunieron hoy con el ministro de

—Pasa a la página 34—

Diario clausurado hace cinco años reaparece en Paraguay

Asunción, Marzo 21 (Reuter). El diario independiente ABC Color, clausurado hace cinco años por el derrocado general Alfredo Stroessner, se editará nuevamente a partir de mañana,

anunció hoy su director Aldo Zuccolillo.

"Mañana estamos de nuevo en la calle después de cinco años de silencio obligado", dijo Zuccolillo a Reuter.

—Pasa a la página 15—

OPEP tiene el 83% de las reservas internacionales

Dhahran, Arabia Saudita, Marzo 21 (AP). Un analista petrolero norteamericano dijo que las 13 naciones de la Organización de Países Exportadores de petróleo tienen ahora el 83 por

centaje de las reservas mundiales de crudo, indicó hoy un diario saudita.

En base a los índices de producción de 1988, Arabia Saudita y Kuwait —Pasa a la página 50—

Régimen sandinista sigue devaluación de la moneda

Managua, marzo 21 (Reuter). Nicaragua devaluó hoy su moneda en un siete por ciento, prosiguiendo con un esquema de ajustes semanales que aplica regularmente desde hace un mes.

Un anuncio oficial ele-

vó hoy la paridad de 5,100 a 5,500 córdobas por dólar en el mercado controlado. El ajuste provocó un alza inmediata en el precio de los artículos importados, entre ellos la gasolina, que

—Pasa a la página 15—



ANTE LA OEA. Washington, marzo 21 (Reuter). El canciller de México, Fernando Solanas, habla ante la Asamblea General de la Organización de Estados Americanos (OEA).



ACUERDO DE PRESTAMO. Amsterdam, marzo 21 (Reuter). Hernán Buchi, Ministro de Economía de Chile, derecha y el presidente del Banco In-

teramericano de Desarrollo, Enrique Iglesias, firman un acuerdo de préstamo de 80.5 millones de dólares para la mejora de carreteras en Chile.